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いずれにしましても、この森林セラピー構想、これは私は、やはり健康にも

いい、そして健康増進、それから、この白山市の白山ろくの雄大な森林、それ

から、いろいろな、先ほど申しましたような伝統芸能、食文化、温泉、それは

非常に適しているような地域だと思います。実際上、今申しましたように、立

山山麓、剣岳山麓とか、ああいうようなところも積極的に取り扱っております

ので、またひとつそこら辺のところも十分、先進例をしっかりとごらんになっ

ていただいて検討していただきたいというふうに思います。 
 それでは次に、審議会等委員の選任に関する基本方針についてお伺いいたし

ます。 
 白山市審議会等委員の選任等及び市外郭団体等役員に関する基本方針につい

て質問いたします。 
 この基本方針の目的は、「より多くの市民の市政参画を促し、より開かれた市

政を推進するため、幅広く人材を募り、長期化による弊害をなくし、時代に即

応した幅広い意見を取り入れることを目的とする。」とあります。現行の基本方

針に対する執行部のお考えをお伺いいたします。 


